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Abbiamo appreso dai quotidiani, recentemente,  le vicende che in queste ultime 
settimane riguardano i genitori di alcuni istituti delle  scuole medie (Bertani Ruffini, 
Montaldo, Burlando e Cabrini) che si sono preoccupati, perché nella scelta 
dell’istituto  cui indirizzare  i propri figli (specificatamente un  liceo  scientifico) 
hanno appreso  che, in sostanza, dovrebbe diminuire la possibilità di potere scegliere  
due istituti, che di fatto sono preferiti ad un altro, sto parlando del Leonardo da Vinci 
e del liceo Cassini di Genova. a seguito dell'esigenza maturata, a causa di 
accorpamenti dovuti a richieste della provincia, di diminuire la disponibilità di questi 
due licei,  chiudendo o  restringendo le succursali, indirizzando  gli iscritti  di queste 
succursali ad un altro liceo, mi  risulta il Convitto Colombo.  
Sìccome si è sollevata una certa preoccupazione  da parte dei genitori attraverso delle  
assemblee, per cui evidentemente hanno delle ragioni se  preferiscono   mandare i 
loro figli al Leonardo da Vinci o al liceo Cassini,  chiedo   all'assessore competente 
delucidazioni in merito, da apprendere  non sui quotidiani, ma nella sede più 
opportuna che è  questa.  
Vorrei altresì dire che avrei potuto portarmi del pubblico oggi, cosa che non ho fatto 
perché ritengo che questa sede possa svolgere il suo ruolo senza bisogno di un 
pubblico caldo, per un'esigenza di come questa. 

 
 
 

PERNIGOTTI Massimo 
 

Prendo atto della risposta, con la quale mi viene detto, come sicuramente sarà, che il 
rispetto della normativa nazionale ha portato a determinate scelte. 
In questo senso, però, vorrei  anche dire che, dall'altra parte, abbiamo dei genitori e 
degli studenti che, per qualche ragione evidentemente fondata da parte loro (non sto 
qui a sindacare fino a che punto, ma prendo atto che determinate assemblee sono 
andate in un certo senso), preferiscono due istituti consolidati, con determinate 
caratteristiche e che hanno un piano di offerta formativa di un certo tipo rispetto ad 
un altro istituto, per il quale evidentemente, non a mio giudizio ma a loro giudizio, vi 
sono delle problematiche da risolvere.  
Da qui da parte dei genitori,  l’ abbiamo vista espressa nelle assemblee, nasce una 
forma di preoccupazione che in qualche modo va compresa e gestita nel modo 
migliore.  



Senza entrare nel merito, ci terrei a precisare che in questo caso, da esterno,   vedendo 
questa situazione, se  avessi un figlio che deve approdare al liceo scientifico, vedendo 
che  tutti vogliono andare al Cassini e al Leonardo da Vinci  anch’io vorrei mandarlo 
là,  perché evidentemente qualche motivo, giusto o sbagliato che sia, ci sarà.  
In questo senso bisognerà  approfondire i motivi che portano a un determinato disagio 
dei genitori. 


